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Antrag auf Einleitung des Promotionsverfahrens gemäß § 9 der Promotionsordnung vom 14.06.2023
Application for opening a doctoral procedure according to § 9 of the doctoral regulations from 14.06.2023


Hiermit beantrage ich die Einleitung des Promotionsverfahrens gem. § 9 der Promotionsordnung
I hereby apply for opening a doctoral procedure in conformity with the doctoral regulations, § 9

	1. Angaben zur Person / Personal information

	Name/ Name
Vorname/ First Name
	     
[bookmark: Text31]     

	Anschrift/ Address
	     
     

	E-Mail
	     

	Telefon/ Phone
	Privat/ Personal:      
dienstlich/ Work: 



	2. Angaben zum wissenschaftlichen Vorhaben/ Scientific project

	Titel der Dissertation/ Title of dissertation:
	     

|_|	Dem Antrag sind je ein Exemplar der Dissertation für jedes Mitglied der Prüfungskommission sowie ein Exemplar für die Akten beizufügen (6 Stück).
Attached are exemplars of the dissertation for each member of the examination board, as well as one for documentation (6 pieces).

	|_|	In der Dissertation ist die Erklärung enthalten, dass ich die Arbeit selbständig verfasst und nur die angegebenen Hilfsmittel benutzt habe.
Included is a statement confirming that I completed the work independently and used only the indicated resources.

	|_|	In der Dissertation ist die Erklärung enthalten, dass die Dissertation weder in ihrer Gesamtheit noch in Teilen einer anderen wissenschaftlichen Hochschule zur Begutachtung in einem Promotionsverfahren vorgelegen hat.
Included is a statement confirming that the dissertation has, neither as a whole, nor in part, been submitted for assessment in a doctoral procedure at another university.

	|_|	In der Dissertation ist die Erklärung enthalten, dass mir die Leitlinien guter wissenschaftlicher Praxis der Carl von Ossietzky Universität Oldenburg bekannt sind und von mir befolgt wurden. 
Included is a statement confirming that I am aware of the guidelines of good scientific practice of the Carl von Ossietzky University Oldenburg and that I observed them.

	|_|	In der Dissertation ist die Erklärung enthalten, dass im Zusammenhang mit dem Promotionsvorhaben keine kommerziellen Vermittlungs- oder Beratungsdienste (Promotionsberatung) in Anspruch genommen worden sind.
Included is a statement confirming that I have not availed myself of any commercial placement or consulting services in connection with my promotion procedure.

	Als Erstgutachter/in schlage ich vor:
As first referee, I suggest:
	[bookmark: _GoBack]     


	Als weitere Gutachter (bis zu drei) schlage ich vor:
As further referees (up to three), I suggest:
	     





	3. Angestrebter Titel und Grad/Title and degree aspired to (bitte ankreuzen/please mark)

	
|_|	Dr. rer. pol.*
	
|_|	Dr. iur.*

	
Ich bitte um die Verleihung des Titels |_| einer Doktorin*	|_| eines Doktors*.
This is to request the conferral of a doctoral degree.



	4. Art der Dissertation/ Type of dissertation 

	
|_|	Monografie

	
|_|	kumulative Dissertation

Bei einer kumulativen Dissertation reiche ich/ For a cumulative dissertation I submit:
1) eine Tabelle, die den Status der Manuskripte im Publikationsprozess zum Zeitpunkt der
Abgabe sowie ggf. Koautoren anzeigt.
a table showing the status of the manuscripts in the publication process at the time of time of submission and any co-authors.

2) im Falle von Einzelarbeiten in Koautorenschaften/ in the case of individual co-authorships:
Jeweils eine schriftliche Erklärung, in der die Anteile der Anstragsstellers/in an der Erstellung der betreffenden Arbeit erläutert werden; die Erklärung ist von allen übrigen Autoren/innen gegenzuzeichnen.
A written declaration in each case explaining the candidate's contribution to the preparation of the work in question; the declaration must be countersigned by all other authors.
 

	Die Dissertation wurde bereits veröffentlicht:
The dissertation was already published:
	|_|	Ja, in Teilen/ Yes, in part
|_|	Ja, in Gänze/ Yes, as a whole
|_|	Nein/ No



	
Unterschrift:                                                          	Datum:      
Signature:	Date:
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